

OUI A UNE MJC A BRIGNAIS, PAS CELLE DE LA MAJORITE !

Après une **étude coûteuse pour la création d'une MJC à Brignais**, la majorité choisit la facilité pour concrétiser son projet avec l'accueil des 3-11 ans en périscolaire, les mercredis, les vacances dans des bâtiments scolaires, comme il y a 40 ans, malgré l'avis négatif du conseil d'école !

Pour ce faire, un fonds énorme d'amorçage de 85 000 € a été voté juste pour lancer pendant 4 mois, le recrutement de personnels et un mode de garde complémentaire au Centre Social.

Et après ? Combien coûtera la suite ? C'est une énigme !

Pour nous, ce choix embryonnaire révèle l'absence totale d'anticipation pour une vraie politique de la jeunesse et de l'éducation populaire.

La majorité dépense sans compter.

Comment financera-t-elle demain par exemple, un plan jeunesse en gestation, des 15-25 ans ?

Christiane CONSTANT – Lionel CATRAIN